

Weiter blechen ...

Ein Hauskäufer als erstes Grunderwerbssteuer zahlt

Auf eigenen Grund und Boden wird nach dem Kauf eine jährliche Grundsteuer erhoben.

Eine Grundsteuerreform wurde nun neu beschlossen, so ist der Hebesatz mancherorts in die Höhe geschossen.

Die Grundsteuer wird so weiter steigen, dies wird sicher kein Politiker vermeiden.

Angehäuftes Vermögen wird ständig besteuert

Ein Erbe darf hohe Erbschaftssteuern entrichten, dies tut die Freude des Erbens glatt vernichten.

Ein Arbeitnehmer stets fleißig Rentenbeiträge zahlt

Wird er Rentner - ist er weiter mit Steuern zahlen auf die Rente bestraft.

Gerne kassiert der liebe Staat, immer weitere Einfälle hat er parat.

Text:
© Simone Mentz (PAF) /
2023-03-28